
第１回敦賀警察署協議会 

 

開 催 日 時 令和５年４月７日（金）午後１時３０分から 

開 催 場 所 福井県敦賀警察署 

出 席 者 

敦賀警察署協議会委員７名 

福井県公安委員１名 

敦賀警察署員 署長以下１０名 

協 議 会 の 概 要 

１ 協議会委員委嘱状交付式 

２ 協議会会長挨拶 

３ 警察署長挨拶 

４ 警察署幹部自己紹介 

５ 協議会委員自己紹介 

６ 警察署業務説明 

(1) 警務課 

(2) 会計課 

(3) 生活安全課 

(4) 刑事課 

(5) 交通課 

(6) 警備課 

(7) 地域課 

７ 質疑応答 

  【委員】 

防犯カメラが犯罪捜査に役立っていると思うので、もっといろいろな所に増や 

せないか。また、男子高校生の自殺が多いという報道があり、将来への不安から

薬物や闇バイトにつながるおそれもあるので早期の教育をしてもらいたい。 

  【警察】 

防犯カメラについては、自治体や自治会などに対して設置を促しており、設置

する自治会が少しずつ増えている。 

薬物や闇バイトの危険性は中学や高校での啓発活動を続けていき、保護者等へ

の広報活動を推進する。 

  【委員】 

４月から自転車のヘルメット装着が義務化されたが、被っていない場合はどの

ような指導になるのか。 

  【警察】 

ヘルメットの着用促進については、今年４月１日から全年齢の装着が努力義務 

化された。 

 

 



 あくまで、努力義務なので、着用促進については、自身の安全のために被って

いただくという主旨で啓発活動を行っていく。 

  【委員】 

小学生が通学する際、危険な道路が多い。信号機のない歩道でも安全に渡る方

法がないか。 

  【警察】 

 道路の横断については、横断歩道が一番安全であり、信号機があるとさらに安

全であるが、それに至らない場合でも、法定外の表示などをしていくこともでき

る。 

 それぞれの場所の具体的な危険性を確認しながら、個別に具体的に検討して対

応していく。 

  【委員】 

西小学校そばの郵便局がある道は、通学時間帯に車が多く通る。時間規制の看 

板はあるが、見えづらいのでなんとかならないか。 

  【警察】 

学校近くで、児童の通行が危ないのであれば何らかの手を打つべきと考える。

現状を把握するため、一度確認させていただく。 

【委員】 

成人年齢が１８歳に下がり、詐欺の被害が心配である。敦賀でそのような事例

はないのか。 

【警察】 

当署管内での、成人年齢引下げによる詐欺や契約がらみのトラブルは聞いてな

いが、成人年齢引下げに伴うトラブルにも着目し今後の防犯活動を行っていく。 

 

 


